



**Tout comme les personnels mobilisés dans plusieurs collèges,  
MPE13 réclame plus de moyens et de dotations horaires  
pour accompagner les collèges à la rentrée 2022**

La rentrée scolaire 2022 va accueillir des élèves fortement fragilisé·e·s par deux années de pandémie (déficit d'heures d'enseignement, conditions de scolarités anxiogènes).

Aucune augmentation de moyens au niveau de l'académie n'est prévue pour faire face à cette situation inédite, et des inégalités de traitement entre établissements sont observées. Pire, il a été annoncé à certains établissements une baisse significative de leur dotation en heures d'enseignement, parfois malgré un classement en Réseau d'Éducation Prioritaire (REP, REP+) et des effectifs en hausse.

Face à cette situation qui ne répond pas aux enjeux actuels et engendre des mouvements de grève dans plusieurs collèges, nous réitérons notre demande formulée lors du Conseil Départemental de l'Éducation Nationale du 21 février 2022, d'un véritable plan de relance pour l'École et encourageons les parents à soutenir la mobilisation des enseignant·e·s.

MPE13 (Mouvement départemental des Parents d'Elèves de l'enseignement public des Bouches-du-Rhône) est l'association de parents d'élèves la plus représentative des Bouches-du-Rhône (832 sièges d'él·u·e·s, de la maternelle au lycée, résultat des élections du 8 et 9 octobre 2021).



**Mouvement des parents d'élèves du 13**

E-mail : [contact@mpe13.fr](mailto:contact@mpe13.fr)

Blog : [mpe13.blogspot.fr](http://mpe13.blogspot.fr)

Suivez-nous sur les réseaux sociaux :

**Nouveau !** @MPE\_13

@MouvementMPE13

**Nouveau !** MPE13, les parents d'élèves en live YouTube